

CONCERT CE SOIR A 19 HEURES PLACE DU CHÂTEAU

Duo Entend'M : des notes en roues libres



Le duo Entend'M alias Emmanuel Villié à la guitare et Estelle Harbulot au violon.

Véritable challenge musical et sportif, le duo Entend'M alias Emmanuel Villié à la guitare et Estelle Harbulot au violon s'est lancé depuis le mois de juillet dans une tournée à vélo d'Annemasse à Aubenas, soit près de 500 km en 18 jours en tandems couchés. « Avec Emmanuel on fait depuis trois ans de la musique ensemble. C'est de la chanson à texte dans l'esprit de Thomas Fersen. C'est Emmanuel qui compose », explique Estelle Harbulot. « Avec mon mari on a toujours beaucoup aimé le vélo d'où l'idée de relier les

deux, de monter une tournée musicale avec 1 date par soir, à chaque escale ». Résultat des courses, 18 concerts dont le dernier ce soir sur la place du château d'Aubenas à 19 h, la ville d'arrivée.

Arrivé ce soir à Aubenas après 500 km

« Le fait de rouler en tandem couché, en plus d'être confortable pour faire beaucoup de kilomètre, cela attire l'œil, favorise les rencontres, la curiosité. Après chaque concert, on fait essayer aux spectateurs les tandems ».

Qui dit concert, dit maté-

riel de sonorisations. « À l'arrière, dans les remorques, on tracte près de 100 kilos de matériel ».

Une belle odyssée, une belle aventure humaine pour ce duo qui ne compte pas en rester là. « Notre rêve, ce serait de faire la même tournée mais au Québec, le pays de la chanson. C'est un plus gros défi mais on en a très envie ! » Rendez-vous donc ce soir pour accueillir ses néo-troubadours, auteurs d'une chanson poétique et texte, à retrouver pour un concert gratuit et en plein air.

Fabrice BERARD